

Rapport du président du LMG pour l'exercice 2010-2011

Chères amies et chers amis,

Alfio sera sans doute plus prolix que moi cette année, en raison des activités historiques qui se sont déroulées au chalet.

Le Lien ne s'est pas pour autant limité au Câclon, puisque toutes nos rencontres du 1^{er} jeudi du mois, telles qu'agendées, se sont très sérieusement tenues. Ces rencontres ne sont pas seulement des moments sympathiques qui nous permettent de prendre des nouvelles des uns et des autres, elles nous permettent aussi d'organiser nos activités.

Ainsi, Alfio m'ayant expressément prié de passer sous silence les journées de travail, je me plais à vous rappeler que la sortie de l'Escalade a réuni une quinzaine des plus fidèles d'entre nous, le 7 décembre. Pour l'anecdote, bien que la table soit réservée, les portes du restaurant des Evaux étaient closes, ce jour-là. Notre fine équipe a dû improviser pour dénicher un restaurant de secours.

Plusieurs sorties en ski de fond et en ski de randonnée étaient prévues en début d'année. Faute de neige et peut-être aussi d'un peu d'ardeur, elles ont été annulées. Elles seront à nouveau au programme cette année, en espérant des temps meilleurs pour les skieurs.

En juin, la sortie des familles nous a vu grimper à quatre la Pointe de Chalune. Une participation d'autant plus vexante pour cette pointe que sa presque voisine Dent d'Oche a subi l'assaut d'une douzaine d'entre-nous au Jeune genevois. Sans pitié, trois membres du LMG ont même réalisé le même exploit dimanche dernier.

Plusieurs leçons sont à retenir de ces événements. A discuter en tout cas: la course des familles devrait se durcir quelque peu pour tenir compte de nos progrès d'alpinistes. Et le Jeune genevois nous donner l'occasion d'organiser chaque année une course. Bloquez donc d'ores et déjà votre prochain Jeune genevois et donnez nous des idées pour une nouvelle formule de la Course des familles.

Le LMG a eu le plaisir d'accueillir cette année un nouveau membre. Jean-Daniel Dubois, fils de Pierre et Arlette Dubois, a en effet manifesté son souhait de redécouvrir le club et le chalet de son enfance et de son adolescence. C'est avec joie que le Comité a accepté sa candidature.

La dissolution de la FMU est effective, Patrick Paglia vous expliquera les conséquences financières de cette disparition. Pour ma part, je vous proposerai dans quelques minutes une modification des statuts du LMG pour tenir compte de cet événement. Le Lien ne peut en effet plus se présenter comme affilié à la FMU et prévoir que sa fortune, en cas de sa propre et improbable dissolution, revienne à la défunte FMU.

Je terminerai ces propos en vous remerciant tous de votre présence. En remerciant Philippe Conne pour le travail qu'il effectue en alimentant notre site. Enfin, un remerciement tout particulier à celles et ceux qui, sur plusieurs week-end, se sont investis au chalet. Mais là commence une autre histoire. Celle d'Alfio.

Vive le LMG

Serge Baehler

Genève, le 6 octobre 2011